



*Samedi 27 février 2021*

*Dimanche 28 février 2021*

# *Année Saul*

Samedi 27 et dimanche 28 février, cette fois en présentiel, ils se sont retrouvés à 18 pour vivre une seconde halte de l'Année Saul 2021.

Ils se sont rendus à Cerfroid, dans le diocèse de Soisson, au berceau historique (an 1193) des religieuses et religieux de l'ordre trinitaire ; une congrégation née avec le charisme de la libération des esclaves. Au 12<sup>ème</sup> comme au 21<sup>ème</sup> siècle des êtres humains par millions sont dans la situation d'esclave.

Ils ont pris le temps de se dire comment chacune et chacun se familiarise avec la Parole de Dieu... tout en entrant dans l'apprentissage d'une lecture sainte (Lectio Divina) de la Bible. Ils ont reçu le témoignage d'une sœur et d'un frère trinitaires qui ont partagé avec eux le chemin de leur vocation. Enfin, ils se sont initiés à la dimension de l'accompagnement, en lisant ensemble le récit des compagnons d'Emmaüs en Luc 24.

Ces 36 heures sur place ont été bien appréciées, avec l'impression de vivre l'Évangile du dimanche : la rencontre de Jésus transfiguré sur la montagne (en Marc 9). Les temps de prière et de vie de groupe ont rythmé ce séjour particulier durant ce temps de Carême, vécu sous un ciel magnifiquement bleu à la source de Cerfroid où selon la tradition est née l'œuvre de libération des trinitaires (appelés encore mathurins, comme la rue parisienne du même nom).

Cette seconde halte de l'Année Saul a permis aux 15 jeunes adultes présents de mieux prendre conscience de la dimension de disciples du Christ ; baptisés-confirmés (ou en voie de l'être), ils sont appelés à entrer dans la Parole de Dieu à recevoir, méditer et faire fructifier...

